
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1191/2013 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Drais 

betreffend Feldschutz (CDU) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

zu 1.  Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung für eine Verbesserung des Feld-

schutzes? 

zu 2.  In welchem Zeitraum könnte ein verbesserter Feldschutz umgesetzt werden? 

 

 

Die Tätigkeiten des Feldschutzes waren u. a. bereits Gegenstand in der Sitzung des 

Stadtrates vom 05.12.2012. Zum einen gab es die Anfrage 1999/2012 von Bündnis 

90/Die Grünen sowie den Antrag 1975/2012 der CDU-Stadtratsfraktion. Der letzt 

genannte Antrag wurde in der  

Sitzung des Stadtrates an den Umweltausschuss zur weiteren Behandlung verwie-

sen. Gemeinsam mit den Ämtern 17, 30 und 60 wurde an einer Strategie zur Ver-

besserung der Situation im Feldschutz gearbeitet. Ein Vorschlag zum weiteren Vor-

gehen wird dem Umweltausschuss demnächst vorgelegt werden.   

 

Mainz, 24.01.2014 

 

 

gez. 

Christopher Sitte 

Beigeordneter



 


